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Fim de uma era produz 2 mil 
desempregados na região

PREVISÃO DO TEMPO PARA FERNANDÓPOLIS 

PREVISÃO DO DIA - 12/06/21
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PREVISÃO DO TEMPO

Fonte: climatempo.com.br

Sol com algumas nuvens. 
Não chove.

NoiteTardeManhã
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Um ano após 
1ª morte por 
Covid-19, 
Fernandópolis
vive momento
crítico na 
pandemia 

Decreto suspende aulas presenciais 
em todas as escolas de Fernandópolis
Escolas municipais estão somente com aulas online, sem nenhuma experiência no sistema híbrido, desde o início da pandemia

AVCC capta recursos para a
construção de sede própria 

Para dar continuidade à construção da sede própria, a entidade 
de Fernandópolis conta com a colaboração de doadores 

Não completou dois me-
ses o período da segun-
da tentativa, novamente 
frustrada, de se retornar 

as aulas presenciais nas escolas es-
taduais em Fernandópolis. Foram 
32 dias na primeira vez este ano. 
Teve início dia 8 de fevereiro, mas 
as atividades foram suspensas dia 
12 de março. Com nova retomada 
do sistema presencial de ensino en-
tre 14 e 19 de abril, gradativamente 
em todo o estado de São Paulo, em 
algumas escolas foi preciso apenas 
um mês para que surtos de Covid 
ocorressem. Em outras escolas, 38 
dias. Página A6

Um sonho antigo que está se tor-
nando uma realidade. A AVCC – As-
sociação dos Voluntários no Combate 
ao Câncer – de Fernandópolis come-

çou no segundo semestre de 2020 a 
mobilizar recursos para a construção 
de uma sede própria. Para tanto, tem 
contado com a parceria de voluntários 

e empresários da região, que juntos, 
têm destinados recursos humano, ma-
terial e financeiro para a conclusão do 
projeto. Página A11

Atleta máster 
é destaque 
representando 
o município 
no atletismo 
nacional 
Há 3 anos competindo 
como atleta de 
Fernandópolis, Fernando 
Reinyer ressalta o 
incentivo que recebe para 
continuar em alto nívelO primeiro anúncio de morte por 

Covid-19, em Fernandópolis, feito 
pelo governo municipal completou 
um ano na última segunda-feira, dia 
7. A vítima foi a matriarca da família 
Sato, Sueno Sato, que, na ocasião, 
chegou a ser transferida para UTI 
e era portadora de comorbidades. 
Página A6

Página A13

Nova fase de restrições em vigor
para conter o vírus no município

Desde ontem, 11, Fernandópolis au-
mentou as restrições das atividades, 
com o objetivo de conter o avanço da 
pandemia da Covid-19. As mudanças 
vieram através do Decreto 8.917/2021, 
publicado no Diário Oficial Eletrôni-
co do Município. Entre as principais 
mudanças está o cancelamento das 
aulas presenciais nas escolas da rede 
estadual, municipal e privadas, e a 
restrição de circulação das 22h às 5h. 
Página A8

O comércio em geral poderá funcionar com capacidade de lotação de 40%

à  COVID-19

 

Flagrante
de churrasco 
terá multa 
de R$ 7 mil
Circular entre 22h e 5h sem justifi-
cativa e não utilizar máscara: menos 
R$ 500,00 no bolso. Página A8



Do presidente americano Joe Biden, ao confirmar a doação, sem qualquer contrapartida, de 500 milhões de doses de vacinas para 92 países. O Brasil 
não está na incluído entre os beneficiados.

“Como nós vimos nos Estados Unidos a chave para a reabertura e retomada da economia é a 
vacinação das pessoas. Nosso programa de vacinação permitiu a retomada da economia da 

maior crise do século”.

Militares: os baluartes!
Após o Tribunal de Contas da União 
(TCU) conseguir abrir a “caixa preta” 
dos militares, foi anunciado o déficit 
que o país teria caso tivesse que pa-
gar todos os benefícios futuros dos 
ativos e inativos da corporação e seus 
pensionistas: R$ 703,8 bilhões! Atu-
almente são 369 mil da ativa, 162 mil 
inativos e 199 pensionistas.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Mais devedores nas praças
O número de registros de inadimplen-
tes subiu 2,2% na comparação men-
sal dos dados dessazonalizados, de 
acordo com dados nacionais da Boa 
Vista. Este foi o terceiro aumento con-
secutivo no indicador que antecipou 
a reversão da queda na taxa de ina-
dimplência das famílias com recursos 
livres, do Banco Central, bem como, 
as duas elevações observadas nos 
meses de março e abril.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Todo SP vacinado 
até 18 de outubro
O plano é ambicioso e não há garan-
tias de que o Ministério da Saúde 
cumprirá o calendário de entrega de 
vacinas suficientes para o reto cum-
primento. Seja como for, o governo 
paulista promete a vacinação de toda 
população do Estado com 18 anos ou 
mais até o dia 18 de outubro. no pró-
ximo dia 16 tem início a campanha 
para a população em geral, com a 
imunização de pessoas entre 55 a 59 
anos.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Pesquisa: Lula sobe mais
3 pontos e Bolsonaro cai um
Divulgada ontem, 11, nova pesquisa 
da XP investimentos/ipespe mostra 
que 50% consideram a administração 
federal ruim ou péssima, um ponto 
percentual a mais que no levanta-
mento de maio. Quanto à disputa exe-
cutiva, o ex-presidente Lula avançou 
três pontos desde o último levanta-
mento, chegando a 32% no primeiro 
turno, contra 28% de Jair Bolsonaro, 
que caiu um ponto. Em um segun-
do turno, Lula abriu nove pontos de 
vantagem sobre Bolsonaro. O petista 
cresceu de 42% para 45%. O presiden-
te caiu de 40% para 36%. 

Polêmica: Jales 
quer identificar 
infectados por
Covid com pulseiras

Ex-juíza de 
Fernandópolis é 
a primeira mulher 
a dirigir o Fórum 
de Rio Preto

A2 | Política | SáBADO, 12 DE JUnHO DE 2021  

Após o episódio das máscaras, de-
sencadeado por declarações do pre-
sidente Jair Bolsonaro (sem partido) 
afirmando que iria desobrigar o uso 
do acessório para pessoas já vaci-
nadas ou recuperadas da Covid-19, 
o deputado federal Pinato afirmou, 
durante durante cerimônia no Minis-
tério do Turismo, que o ministro da 
Saúde Marcelo Queiroga “certamente 
pedirá demissão”.

Fausto, que é presidente da Frente 
Parlamentar Brasil-China, fez a pre-
visão na quinta-feira, 10, logo após 
a declaração presidencial que, após 
intensa repercussão desfavorável, in-

clusive de aliados, voltou atrás e, na 
sexta-feira, 11, afirmou que a palavra 
final sobre as máscaras cabe ao minis-
tro, aos governadores e aos prefeitos.

Segundo especialistas, o baixo 
número de pessoas completamente 
vacinadas contra a Covid-19 (cerca 
de 11% da população) e a alta taxa 
de transmissão do vírus, com a mé-
dia móvel de novos casos da doença 
acima de 50 mil por dia, não permi-
tem que a população deixe de usar as 
máscaras neste momento —incluin-
do os que já receberam algum imu-
nizante ou já foram infectados pelo 
Sars-CoV-2.

O Ministério Púbico Estadual (MPE) 
impetrou ação de improbidade admi-
nistrativa, cumulada com pedido de 
cassação do mandato do prefeito Osval-
do de Oliveira Rosa (PSDB). O motivo, 
segundo o promotor André Luiz no-
gueira da Cunha, é o não cumprimento 
por parte de Osvaldo, que também é 
padre, das recomendações do Comitê 
de Enfrentamento à Covid-19 de Catan-
duva, que indicou um lockdown de 15 
dias, incluindo as atividades essenciais 
(só funcionariam por delivery).

Padre Osvaldo publicou um decreto 
bem mais brando, permitindo aten-
dimentos presenciais e atividades 
religiosas e por apenas quatro dias.

Desde a recomendação do Comitê, 
foram registrados 233 óbitos na cidade, 
perfazendo 471 mortes desde o início 
da pandemia.

Lembrando que o padre, então pré-
candidato, ficou internado no Hospital 
Emílio Carlos, na UTi, em agosto pas-
sado, com comprometimento pulmonar 
decorrente de Covid-19.

E não deu outra!
Conforme anunciado na Coluna 

.inside há cerca de duas semanas, 
uma das maiores empregadoras da 
região – a Vikstar – encerrou de vez 
suas atividades em Votuporanga na 
terça, 08, demitindo os 2 mil colabo-
radores. Muitos eram moradores de 
lá, outros residiam região afora.

Um Plano de Desligamento incenti-
vado (PDi) foi proposto e vários ade-
riram; outros tiveram os contratos de 
trabalho rescindidos unilateralmente, 
sendo que somente aqueles afasta-
dos por doenças ou que tenham esta-
bilidade empregatícia ainda possuem 
vínculo trabalhista.

A estimativa é que a empresa de 
call center que tem (ou tinha) cerca 
de 8 mil colaboradores no país, sendo 
2 mil destes na unidade de Votupo-
ranga, gastará, com verbas rescisó-
rias, cerca R$ 84 milhões.

Tapumes já foram colocados na 
ala ocupada pela empresa no futuro 
north Shopping, separando-a das 
demais.

O prefeito Jorge Seba (PSDB), 

Uma proposta no mínimo po-
lêmica será apreciada pe-
los vereadores jalesenses 
na próxima segunda-feira, 

13: a identificação, por meio de uma 
pulseira, de todos as pessoas com 
suspeitas, confirmação ou sintomas 
de Covid-19.

A medida partiu do prefeito Luis 
Henrique Moreira (PSDB) e já havia 
sido sugerida em abril pelo vereador 
Deley Vieira (DEM).

Segundo a proposição, o forneci-
mento das pulseiras ficarão a cargo 
da Secretaria Municipal de Saúde e 

nelas estariam a frase “cumprimen-
to de quarentena”. Seus usuários só 
poderão sair do isolamento social em 
caso de necessidade médica ou quan-
do autorizadas pelas autoridades sa-
nitárias, devendo ficar em situação de 
isolamento social, segundo informa o 
Blog do Cardosinho.

Ainda não há qualquer prognósti-
co sobre o placar da votação. Muitos 
apostam na aprovação; outros na re-
jeição e até há uma minoria que crava 
a inconstitucionalidade da medida, 
barrando-a na Comissão de Justiça 
e Redação.

A juíza de Direito Luciana Cassiano 
Zamperlini Cochito, que comandou a 
1ª Vara Cível da Comarca local, tendo 
inclusive dirigido o Fórum de Fernan-
dópolis, no início dos anos 2000, se 
transformará na primeira mulher a 
assumir a direção do Fórum da Co-
marca de Rio Preto.

Ela ascenderá à função após o fa-
lecimento do juíz Paulo Marcos Veira, 
que morreu devido a complicações da 
Covid-19 e sua indicação, unânime, já 
foi acolhida pela presidência do Tribu-
nal de Justiça de São Paulo (TJ-SP) e 

tem como uma de suas “bandeiras” 
a instalação de novas Varas para a 
Comarca.

Luciana chegou a Fernandópolis 
em 11 de setembro de 2003 assu-
mindo a atual 1ª Vara Cível. Ela é a 
casada com o capitão do Corpo de 
Bombeiros Cleber Cochito, e mãe de 
Artur e Diogo. 

Em 13 de dezembro de 2012 re-
cebeu o título de Cidadã Fernando-
polense, outorgado pela Câmara de 
Vereadores por iniciativa da então 
vereadora Creuza nossa.

O prefeito Luis Henrique Moreira, durante
o cerimonial de posse: projeto polêmico

Foto: Divulgação/PM Jales

Luciana 
Cochito 
durante 

entrevista 
televisiva

Foto: Reprodução/globoplay

Fim de uma era produz 2 mil 
desempregados na região

Pinato prevê a
queda de Queiroga

Sede da Vikstar: 
outrora lotada com 

dois mil colaboradores. 
Atualmente apenas 20 
cuidam das rescisões. 

Fo
to

: J
or

na
l O

 E
xt

ra
.n

et
/A

rq
ui

vo

junto ao deputado estadual Carlão 
Pignatari (PSDB) e outras lideran-
ças políticas e empresariais, tentam 

acertar com uma grande empresa, 
de porte nacional, para se instalar 
no município, aliviando, em par-

te, as demissões e o desemprego.
nome e negociações, obviamente, 

mantidos em sigilo absoluto.

Foto: Divulgação/Assessoria

O deputado Fausto Pinato durante audiência na Câmara Federal

Promotoria 
quer cassar 
padre por 
não decretar 
lockdown

O clérigo Osvaldo Rosa, tem seu 
mandato sub judice por ação do MPE

Foto: Divulgação
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à  30 hECTARES

Terminal de cargas da Ferrovia Norte/
Sul está localizado em Estrela d’Oeste 

Com 30 hectares, a área pertence à Valec Engenharia Construções e Ferrovias S.A.
e será concedida às empresas mediante pagamento de outorga à União

O prefeito de Macedônia, 
Reginaldo Marcomini, as-
sinou na quinta-feira, 10, 
o termo de adesão à As-
sociação dos Municípios 
de interesse Turístico do 
Estado de São Paulo (AMi-
TESP). 

Juntamente com o prefei-
to estava a vereadora, Mo-
nique Hiraki e o secretário 

municipal de Turismo, Cul-
tura e Esporte e Lazer, Jean 
Lipter.

O intuito da AMiTESP é 
unificar, dar suporte e estru-
tura às cidades assim inti-
tuladas e as que estão plei-
teando, tendo sempre como 
principal objetivo a defesa 
dos interesses de tais mu-
nicípios, junto aos órgãos 
superiores em qualquer 
esfera de poder, ou seja, a 

AMiSTESP trabalha e cresce 
com os Municípios de inte-
resse Turístico do Estado de 
São Paulo (MiTs). “Ficamos 
muito Felizes com o interes-
se de Macedônia em fazer 
parte da associação. O mu-
nicípio tem potencial e está 
se estruturando para pleite-
ar o título de Município de 
interesse Turístico. Vamos 
juntos construir este so-
nho”, destacou a diretora 

técnica, Waldirene Ricanelo.
O prefeito Reginaldo Mar-

comini explicou que a ade-
são à AMiTESP é um passo 
muito importante para o 
município. “Essa adesão é 
extremamente importan-
te para o nosso projeto de 
desenvolver o turismo e 
conquistar o selo de MiT, 
visando cada vez mais, o 
seu progresso, alinhado ao 
governo do Estado de São 

O Ministério da in-
fraestrutura anun-
ciou, recentemen-
te, para a comitiva 

de políticos estrelenses, que 
estiveram em Brasília (DF), na 
sede da VALEC, que o termi-
nal ferroviário de cargas da 
Ferrovia norte/Sul está lo-
calizado em Estrela d’Oeste. 
Com 30 hectares, a área per-
tence à Valec Engenharia 
Construções e Ferrovias S.A. 
e será concedida às empresas 
mediante pagamento de ou-
torga à União. Para a ocasião, 
fizeram parte da comitiva o 
prefeito Barão, o vice Pedro 
de Senzi Filho, o presidente 
da Câmara, André Pelarin e 
o vereador Miguel Marques.

 Da REDAçãO

contato@oextra.net

Comitiva de Estrela d’Oeste na sede da Valec em Brasília (DF)        

informações dão conta de 
que o terminal ocupa parte 
do pátio que a estatal im-
plantou próximo à Ferrovia 
norte/Sul, linha férrea tam-
bém construída pela Valec. 
“Em breve, a Ferrovia nor-
te/Sul estará conectada à 
Malha Paulista, abrindo um 
horizonte de possibilidades 
e oportunidades”, destaca o 
gerente de projeto do Minis-
tério, Alex Trevizan.

“Este modelo de parceria 
entre os setores público e 
privado é uma orientação do 
governo Federal, que chega 
para a Valec como diretriz 
clara por parte do Ministé-
rio da infraestrutura e tem se 
mostrado muito eficiente”, 
diz André Kuhn, diretor-pre-
sidente da Valec.

à  MACEDôNIA

Prefeito Marcomini assina 
termo de adesão à Associação dos 
Municípios de Interesse Turístico 
O intuito da AMiTESP é unificar, dar suporte e estrutura às cidades

Paulo e demais instituições, 
para o investimento e cres-
cimento do turismo de Ma-
cedônia”, ressaltou.

Entre as ações de estrutu-
ração do turismo no muni-

cípio está a lei de incentivo 
ao ciclismo, implantação do 
roteiro cicloturístico e cultu-
ral, museu, loja do artesão 
e também a finalização das 
obras do Parque Ecológico.

A assinatura do termo aconteceu na quinta-feira 

 Da REDAçãO

contato@oextra.net
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seu direito advogados

O FrigOestrela dispOnibiliza vagas de empregO para
“PCD - Pessoas com Deficiência”

interessados enviar currículo e laudo médico para rh@frigoestrela.com.br

Informações: (17) 3833-2800
Chácara aparecida, s/n - zona rural - estrela d’Oeste-sp
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O vereador João Teixeira 
Lopes solicitou ao prefeito 
de Ouroeste, Alex Sakata, a 
instalação de um mata-burro 
na entrada do assentamento 
Bom Jesus. 

Segundo ele, a benfeitoria 
irá beneficiar os criadores de 
gados do assentamento, im-

pedindo que os animais ul-
trapassem pastos, estradas 
e rodovia, podendo provocar 
acidentes. 

Ainda, o mata-burro permi-
tirá a livre passagem de veí-
culos sem haver necessidade 
de parar para abrir as portei-
ras, com isso é possível eli-
minar os riscos de assaltos e 
outros problemas do gênero.

A vereadora gisele 
Aparecida Pinhel 
guimarães (PP) 
pediu, através de 

indicação, para que a prefei-
tura providencie tablets mais 
modernos para os Agentes 
Comunitários da Saúde e 
para os Agentes das Ende-
mias de Ouroeste.  Os profis-
sionais usam esses equipa-
mentos para o levantamento 
de dados estatísticos e no 
acesso as informações rela-
cionadas à saúde, servindo 
como importante ferramenta 
de trabalho.

gisele fri-
sou que os 
novos apa-
relhos pro-
porcionarão 
rapidez e fa-
cilidade no 
atendimento 
e para a realização dos tra-
balhos com mais eficiência. 
Por isso, a necessidade de ta-
blets mais modernos e com 
chips. 

Segundo ela, os atuais, em 
uso, estão ultrapassados e 
muitas vezes e os agentes 
usam os seus celulares parti-
culares para realizarem seus 
serviços.

no dia 10 de junho, segunda-
feira, foi destinado o ônibus 
que levará os trabalhado-
res que atuam na empresa 
Facchini de Votuporanga e 
Roseira. O presidente da Câ-
mara João Romeira, em ses-
são legislativa no dia 12 de 
abriu, pediu ao prefeito Alex 
Sakata, através de indicação, 
que fornecesse o transporte 
a estes trabalhadores que 
precisam sair do município 
para sustentar suas famílias. 
Todos os vereadores assina-
ram e apoiaram a indicação 
que beneficiará 22 famílias. 
na foto, o prefeito Alex Saka-
ta, o presidente da Câmara 
João Carlos Romeira com os 
trabalhadores beneficiados 
com o transporte. 

à  TECNOLOGIA 

Vereadora Gisele pede tablets 
novos para Agentes da Saúde 

novos aparelhos proporcionarão 
rapidez, facilidade e eficiência no 
atendimento à população

Vereadora gisele Pinhel 

Utilize o QR Code 
para ter acesso a 
outras matérias 

relacionadas

Transporte

 ASSESSORIA DE IMPRENSA

Câmara de Ouroeste

à  INFRAESTRUTURA 

Vereador João Teixeira 

João Teixeira 
pede instalação 
de mata-burro 
no assentamento 
Bom Jesus
A instalação irá beneficiar os 
criadores de gados do assentamento

 ASSESSORIA DE IMPRENSA

Câmara de Ouroeste

Uma publicação: Sábado, dia 12 de Junho de 2021.
O EXTRA.NET - Edição Nº 4.036.

COOPERATIVA DOS AGRICULTORES
E PSICULTORES DA REGIÃO

DE OUROESTE - COOPEROURO



à  ATUAL CENÁRIO!

Um ano após primeira morte
por Covid-19, Fernandópolis em 
momento crítico na pandemia 
Em um ano, 244 pessoas morreram no 
município vítimas da doença; apenas nos 11 
primeiros dias de junho já são 16 mortes 

O primeiro anúncio de 
morte por Covid-19, 
em Fernandópolis, 
feito pelo governo 

municipal completou um ano 
na última segunda-feira, dia 
7. A vítima foi a matriarca da 
família Sato, Sueno Sato, que, 
na ocasião, chegou a ser trans-
ferida para UTi e era portadora 
de comorbidades.  

A angústia, que cercava a 
família nos momentos iniciais 
da pandemia, era refletida nas 
inúmeras homenagens en-
viadas, por meio das redes 
sociais, a dona Sueno Sato. na 
oportunidade, o sepultamento 
precisou seguir as instruções 
sanitárias, ocorrendo com 
caixão lacrado e sem velório.

Até o fechamento desta 
edição, Fernandópolis acu-
mulava, desde o início da 
pandemia, 9.783 pessoas 
infectadas pela doença no 
município. Desde a primeira 
vítima fatal, de lá para cá, 
o município registrou mais 
243 óbitos por causa do novo 

coronavírus. nos 11 primeiros 
dias de junho já são 16 mortes 
registradas.

CHORANDO
SEUS MORTOS! 

O prefeito André Pessuto, 
por meio das redes sociais, 
durante a semana, realizou 
um desabafo em relação à 
fiscalização aos estabeleci-
mentos comerciais durante a 
pandemia em Fernandópolis. 
“Hoje (quarta-feira) aconteceu 
a reunião entre os fiscais e o 
comando da Polícia Militar 
para definir os próximos pas-
sos da fiscalização. isso vai 
resolver os problemas: ainda 
não. Enquanto muitos ainda 
duvidarem da doença, fica-
rem promovendo encontros 
familiares, festinhas e desres-
peitando os fiscais como vem 
ocorrendo em alguns casos, 
não vai adiantar“, destaca.

Ainda de acordo com o 
prefeito, está tendo, duran-
te a fiscalização, muito des-
respeito com os fiscais. “Por 
favor, respeitem a fiscalização, 
respeitem o fiscal. Ele está na 
rua trabalhando. Com certe-

Números da Covid-19 na microrregião
Fernandópolis registra uma morte e 115 novos casos da doença nesta sexta-feira, 11

O Boletim Epidemiológico de Fernandó-
polis desta sexta-feira, 11, traz mais 115 
casos positivos para coronavírus. O muni-
cípio chega a 9.898 infectados pela doença.

O informativo traz ainda 23.437 testes 
negativos e 8.787 pacientes curados da do-
ença. Os casos tratados como suspeitos 
são 226.  Também foi registrada mais uma 

morte devido à doença no município. A ví-
tima é uma mulher de 68 anos que estava 
internada na Santa Casa e tinha comorbi-
dades. Até o momento, 244 pessoas já mor-

reram devido a complicações da Covid-19 
em Fernandópolis. 

Confira abaixo os números da Covid-19 
na microrregião:
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za ele preferia estar em casa 
descansando com sua famí-
lia. Se ele multar (45 já foram 
multados) ou chegar ao caso 
extremo de lacrar, é devido à 
irregularidade constatada, 
então acate e respeite. Direto 
estamos com relatos na UPA 
e Santa Casa de famílias cho-
rando seus mortos, muitos em 

decorrência das festinhas. 
Somente juntos vamos sair 
dessa”, completa André.

UNIDADE DE APOIO
A Secretaria Municipal de 

Saúde confirmou, recentemen-
te, que para desafogar os aten-
dimentos na UPA (Unidade de 
Ponto Atendimento), houve 
a necessidade de utilizar a 

unidade de apoio que estava 
em “stand-by” (em espera), 
na CEMEi Ângelo Finoto, ao 
lado da UPA, na zona sul de 
Fernandópolis.

Desta forma, todos os casos 
de urgência e emergência 24h 
da UPA serão atendidos na 
escola municipal. A área da 
administração escolar está 

isolada sem correr risco de 
contaminação, garante a 
Prefeitura

A UPA está com atendimen-
to exclusivo para pacientes 
com síndromes gripais e 
Covid, garantindo melhores 
acomodações e respaldo a to-
dos. A medida será por tempo 
indeterminado. 

no detalhe, Sueno Sato: a primeira vítima fatal de Covid-19 em Fernandópolis

 BREnO GUARNIERI

contato@oextra.net



à  DECRETO

Nova fase de restrições em vigor para 
conter a pandemia em Fernandópolis

O comércio em geral poderá funcionar com capacidade de lotação de 40%

Desde ontem, 11, 
Fernandópolis 
aumentou as res-
trições das ativi-

dades, com o objetivo de 
conter o avanço da pande-
mia da Covid-19. As mudan-
ças vieram através do De-
creto 8.917/2021, publicado 
no Diário Oficial Eletrônico 
do Município.

Entre as principais mu-
danças está o cancelamen-
to das aulas presenciais nas 
escolas da rede estadual, 
municipal e privadas, e a 
restrição de circulação das 
22h às 5h.

Os bares, restaurante e si-
milares passam a funcionar 
das 6h às 22h com capaci-
dade de ocupação de 40%.

O comér-
cio em geral 
poderá fun-
cionar com 
capacidade 
de lotação de 
40%.

Salões de 
belezas e barbearias po-
derão funcionar das 7h às 
20h com capacidade máxi-
ma 40%.

As academias poderão 
funcionar das 6h até às 
21h, também com capaci-
dade de 40%

Templos religiosos e ou-
tras reuniões ecumênicas 
terão ocupação permitida 
de até 35%

A venda de bebidas alco-
ólicas está proibida das 22h 
às 6h e a regra vale para os 
finais de semana.

 Da REDAçãO

contato@oextra.net

O governo de São Paulo an-
tecipou a vacinação contra Co-
vid-19 de todos os profissionais 
com 18 anos ou mais que atuam 
na educação básica pública 
e privada do estado. Dentro 
do novo calendário, Fernan-
dópolis recebeu nesta sexta, 
dia 11, 800 doses de vacinas 
para imunização desse público.

Com intuito de facilitar 
a ação, mantendo todas as 
normas de segurança com 

distanciamento e evitando 
a aglomeração, a Prefeitura 
de Fernandópolis, por meio 
das Secretarias de Saúde e 
Educação elaborou um cro-
nograma de vacinação para 
este sábado, dia 12. 

A imunização terá início 
às 8h30, na Escola Estadual 
Líbero de Almeida Silvares 
– EELAS, localizada na Rua 
Amapá - 879 Jardim América 

HORÁRIOS 
l 08h30 às 09h30 – Profissio-

nais acima de 40 anos

l 09h30 às 10h30 – Profissio-
nais com 35 a 39 anos

l 10h30 às 11h30 – Profissio-
nais com 30 a 34 anos

l 11h30 às 12h30 – Profissio-
nais com 25 a 29 anos

l 12h30 às 13h30 – Profissio-
nais com 18 a 24 anos
É de suma importância que 

todos estejam no local na data 
e horário estabelecido, por-
tando Rg, e QRCODE. 

VACINA CONTRA FOME
no ato da vacinação, os pro-

fissionais da Educação tam-

bém são convidados a doarem 
alimentos para o Vacina contra 
a Fome, projeto realizado pela 
Prefeitura por meio do Fundo 
Social de Solidariedade e Se-
cretaria de Assistência Social, 
em parceria com a Secretaria 
de Saúde, que tem como ob-
jetivo arrecadar produtos não 
perecíveis de forma voluntária.

Os principais itens solicita-
dos são: arroz, feijão, óleo, leite 
e macarrão, porém, qualquer 
produto que compõe a cesta 
básica poderá ser doado.

Utilize o QR Code 
para ter acesso a 
outras matérias 

relacionadas
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Entre 7 de maio a 7 de junho, 
a Secretaria Municipal da Saú-
de havia contabilizado 8.594 
fernandopolenses vacinados 
contra a Covid-19. Foram 6.043 
aplicações da primeira dose 

e 2.551 imunizações com a 
segunda dose no período.

nesta sexta-feira (11), os 
índices subiram, levando Fer-
nandópolis a bater a marca de 
38% da população vacinada 
com pelo menos a primeira 
dose contra o coronavírus: 

26.550 pessoas. Já recebe-
ram a segunda dose,13.152 
moradores. O total de doses 
aplicadas é de 39.702.

“Levamos em conta que 
possuímos 70 mil habitantes, 
então as contas se referem à 
população total de Fernan-

dópolis”, confirma Veronesi.
A marca deverá subir ain-

da mais nos próximos dias, 
já que neste sábado, dia 12, 
na EELAS, haverá vacinação 
de professores do ensino bá-
sico (veja mais detalhes nesta 
página).números indicam avanço na vacinação em Fernandópolis

à  ATUALIZANDO

Secretário garante que 38% da população 
já recebeu a primeira dose contra Covid-19
Dados oficiais foram informados ao ‘Extra.net’ por ivan
Veronesi, responsável pela pasta da Saúde no município 

Foto: João Leonel

 JOÃO LEONEL

contato@oextra.net

à  VACINAçãO CONTRA COVID EM FERNANDÓPOLIS

Profissionais da educação básica serão imunizados neste sábado
imunização será na escola EELAS, com horário definido para cada faixa etária

 Da REDAçãO

contato@oextra.net



não completou dois 
meses o período 
da segunda ten-
tativa, novamen-

te frustrada, de se retornar 
as aulas presenciais nas 
escolas estaduais em Fer-
nandópolis.

Foram 32 dias na primeira 
vez este ano. Teve início dia 
8 de fevereiro, mas as ativi-
dades foram suspensas dia 
12 de março.

Com nova retomada do 
sistema presencial de ensino 
entre 14 e 19 de abril, grada-
tivamente em todo o estado 
de São Paulo, em algumas 
escolas foi preciso apenas 
um mês para que surtos de 
Covid ocorressem. Em outras 
escolas, 38 dias. 

Quatro escolas estaduais 
chegaram a ser fechadas na 
cidade: EELAS, JAP, Tanuri 
e José Belúcio. Todas devido 
ao número de contaminação 
pelo coronavírus, atingindo 
alunos, professores e funcio-
nários.

Enfatizando que, longe ser 
uma solução, o ambiente es-
colar deve ser tratado como 
um bem fundamental a ser 
preservado, comprova-se 

que de nada adianta limitar 
em 35% o número de alunos 
por sala.

O aumento de crianças e 
jovens contaminados que 
apresentam sintomas mais 
graves, levando a um núme-
ro muito maior a internação 
de pacientes nesta faixa 
etária mais baixa, que até 
então era praticamente as-
sintomática, tornou-se um 
fato novo e fundamental 
para a mudança em relação 
às escolas. 

As aulas presenciais retor-
naram já com os dias conta-
dos, isso era mais que previ-
sível. Foi um período com fim 
conhecido, como já registra-
do, restava saber somente o 
Dia D, e a Hora H: sexta-feira, 
dia 11 de junho, através da 
publicação de um novo de-
creto no âmbito do município 
de Fernandópolis.

É o Decreto nº 8.917, que 
traz em seu artigo 12: “Fica 
proibida a realização de au-
las presenciais em estabe-
lecimentos e instituições de 
ensino e educação, da rede 
pública municipal, estadu-
al, privada, inclusive curso 
pré-vestibular, bem como em 
estabelecimentos e institui-
ções de ensino superior”.  

Medidas mais rigorosas na 
fiscalização de descumprimen-
tos a restrições no combate à 
Covid-19 já são adotadas pelas 
autoridades públicas da cida-
de.  É um trabalho encampado 
pelas Polícias Militar e Civil, 
que acompanharão fiscais da 
prefeitura em ações conjuntas 
para conferir, in loco, denún-
cias de festas em chácaras 
e até mesmo churrascos en-
tre familiares e amigos com 
a concentração de um grande 
número de pessoas e que vêm 
acontecendo indiscriminada-
mente por todos os bairros 
da cidade. 

Com 45 multas efetuadas 
nos últimos meses, durante a 
segunda onda da pandemia, 
o aumento de autuações e é 
dado como certo. Já a cons-
cientização da população 
continua como grande dúvida.

no último dia 8, em publi-
cação no seu perfil do Face-
book, André Pessuto divulgou 
uma reunião que teve com 
o novo comandante da PM 
de Fernandópolis, Tenente 
Coronel Rodnei Sebastião 
Dutra Hernandes, e o secre-
tário municipal da Saúde, ivan 
Veronesi. Citando as multas, 
cobrou “mais respeito” aos 
fiscais da prefeitura e classi-
ficou como “irresponsáveis e 
inconsequentes” os que rea-
lizam aglomerações durante 
a madrugada.  

“Me reuni com o Comandan-
te do 16° Batalhão da Polícia 
Militar. Estamos definindo 
novas ações de fiscalização, 
principalmente com relação 
aos irresponsáveis que nos 
últimos dias estão fazendo 
aglomeração na madruga-
da em via pública. Amanhã 
teremos novas reuniões. Já 
efetuamos 45 multas e 01 
interdição cautelar nesta úl-
tima onda da Covid, em locais 
que promoviam aglomeração. 
nossos fiscais estão cansa-
dos, principalmente pela falta 

de respeito e solidariedade 
de muitos inconsequentes, 
e nossa UPA lotada de novo 
com as equipes de saúde des-
gastadas. É triste tudo isso”, 
declarou Pessuto o prefeito.

UPA E SANTA CASA A 
UM PASSO DO COLAPSO
na Santa Casa, de acordo 

com boletim desta sexta (11), 
eram 23 pacientes interna-
dos em UTi Covid. Do total, 
21 estão contaminados e 2 em 
situação pós-Covid-19, fora do 
período de transmissão. E são 
mais 17 pacientes infectados 
em tratamento na enfermaria 
com complicações ocasiona-
das pelo coronavírus.

na Unidade de Pronto Aten-
dimento – UPA 24h, havia 19 
internados, segundo informou 
o secretário municipal da Saú-
de, ivan Veronesi.

Eram 9 casos mais graves, 
em leitos com suporte ven-
tilatório, uma Semi-UTi. Ou-
tros 10 pacientes estavam na 
enfermaria para Covid, com 
quadro agudo de síndrome 
gripal. A ala de enfermagem 
possui 10 vagas e são 9 leitos 
com suporte ventilatório, por-
tanto, a UPA está com 100% 
de ocupação. Os leitos de 
enfermagem podem chegar 
até 15, devido ao aumento de 
casos nos últimos dias.

“A nossa preocupação é que 
se esgotaram recursos físicos, 
humanos e medicamentosos, 
em alguns casos, em resumo, 
não temos mais como aumen-
tarmos número de leitos e va-
gas de UTis. Com essa nova 
cepa circulante vemos mais 
jovens sendo acometidos gra-
vemente, ficando mais tempo 
em UTi, o que faz as filas e as 
esperas aumentarem também, 
pois antes o tempo médio era 
de 15 a 21 dias numa UTi, atu-
almente passam de 30 dias. 
A única saída é as pessoas 
se cuidarem individualmente 
a fim de não contrair o vírus, 
que é a única garantia de não 
necessitar de um leito e ficar 
em fila de espera. Hoje temos 

pessoas de Fernandópolis e 
região internados na UPA 
aguardando vagas de UTi”, 
declarou ivan Veronesi.

Ressaltando que casos de 
urgência e emergência, com 
atendimento 24h, estão sendo 
atendidos na Escola “Ângelo 
Finoto”, popularmente conhe-
cida como “Escola do Lápis”, 
na Avenida dos Arnaldos, ao 
lado a UPA, que atende ex-
clusivamente pacientes com 
Covid e síndromes gripais.

MULTAS: VAI DOER
NO BOLSO

O decreto desta sexta-feira, 
em seu artigo 8º, proíbe termi-
nantemente “a realização, por 
todos os munícipes, bem como 
pelos demais coletivos e entida-
des associativas, desportivas, 
condominiais, de entreteni-
mento, clubes, dentre outros, 
bem como, pelas organizações 
da sociedade civil, de toda e 
qualquer atividade coletiva 
ou que implique ou resulte 
em aglomeração de pessoas”.

Mantém-se a redação do ar-
tigo 10 do decreto nº 8.833, de 
11 de março, proibindo “todas 
as atividades festivas, con-
fraternizações, churrascos e 
afins, incluindo aqueles rea-
lizados em âmbitos privados 
que gerem aglomerações”. 

Em caso de flagrante de 
aglomeração em festas nas 
residências, bares, restaurante 
e chácaras a multa será de 
R$ 7 mil.

A circulação de pessoas e 
veículos sem finalidade relati-
va à utilização ou à prestação 
dos serviços permitidos por 
decreto municipal entre 22h 
e 5h, está sujeito a pena de 
multa de R$ 500,00. 

não utilizar máscara: multa 
de R$ 500,00. Em estabeleci-
mentos comerciais e empresas: 
R$ 500,00 por cliente e funcio-
nário flagrados sem máscara.

VEJA OS VALORES 
DE OUTRAS MULTAS 

PREVISTAS EM 
FERNANDÓPOLIS

não disponibilizar os meios 

ou insumos para a higieniza-
ção de mãos dos clientes na 
forma imposta pela legisla-
ção, como, exemplificativa-
mente, disponibilização de 
álcool em gel 70º ou lavabo 
provido de sabão líquido, 
água corrente e toalhas des-
cartáveis em local visível e 
acessível a clientes: multa 
de R$ 2.500,00 (dois mil e 
quinhentos reais);

Descumprir a restrição ao 
horário de funcionamento es-
tabelecido pela legislação: 
multa de R$ 5.000,00 (cinco 
mil reais);

Exercer atividade, operar 
equipamento ou abrir estabe-
lecimento sem o correspon-
dente licenciamento: multa de 
R$ 5.000,00 (cinco mil reais). 
Parágrafo único. Se o exercício 
da atividade, a operação do 
equipamento ou a abertura 
do estabelecimento se der em 
descumprimento de pena de 
suspensão ou de cassação de 
licença: multa de R$ 10.000,00 
(dez mil reais); 

não adotar as medidas obri-
gatórias impostas na legisla-
ção para evitar aglomerações, 
tanto no interior quanto para 
ingresso no estabelecimento: 
para supermercados: multa 
de R$ 12.000,00 (doze mil 
reais); para restaurantes e 
afins: multa de R$ 10.000,00 
(dez mil reais); para os demais 
estabelecimentos: multa de 
R$ 7.000,00 (sete mil reais);

Atender clientes fora dos 
horários autorizados pela le-
gislação, inclusive com porta 
baixada ou fechada e/ou me-
diante entrega de produtos a 
cliente aguardando fora do 
estabelecimento: multa de 
R$ 3.000,00 (três mil reais);

Deixar, o estabelecimento 
supermercadista, de higieni-
zar carrinhos e cestas desti-
nados ao uso dos clientes de 
acordo com as determinações 
impostas na legislação ou 
pela autoridade sanitária: 
multa de R$ 3.000,00 (três 
mil reais).

EDITAL DE LEILÃO DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA - PRESENCIAL E ONLINE
1º LEILÃO: 24 de junho de 2021, às 14h30min *. 2º LEILÃO: 06 de julho de 2021, às 14h30min *. - *(horário de Brasília)
Ana Claudia Carolina Campos Frazão, Leiloeira Oficial, JUCESP nº 836, escritório na Rua da Mooca, 3.547, Mooca, São Paulo/SP,  
FAZ SABER a todos quanto o presente EDITAL virem ou dele conhecimento tiver, que levará a PÚBLICO LEILÃO de modo PRESENCIAL E 
ON-LINE, nos termos da Lei nº 9.514/97, artigo 27 e parágrafos, autorizada pelo Credor Fiduciário BANCO SANTANDER (BRASIL) S/A -  
CNPJ nº 90.400.888/0001-42, nos termos do instrumento particular com força de escritura pública de 09/04/2020, cujo Fiduciante é  
PEDRO PRANDO DAVANSO, CPF/MF sob nº 490.372.278-30, em PRIMEIRO LEILÃO (data/horário acima), com lance mínimo igual ou 
superior a R$ 419.183,73 (Quatrocentos e Dezenove Mil Cento e Oitenta e Três Reais e Setenta e Três Centavos - atualizado conforme 
disposições contratuais), o imóvel constituído por “Uma casa residencial, com 107,45m² de construção e seu respectivo terreno medindo 10,50m 
de frente por 21,00m da frente aos fundos, situado na Rua Bahia, nº 159 - Estrela d’Oeste/SP, melhor descrito na matrícula nº 1.592 do 
Oficial de Registro de Imóveis, Títulos e Documentos e Civil de Pessoa Jurídica da Comarca de Estela d’Oeste/SP”. Imóvel ocupado. 
Venda em caráter “ad corpus” e no estado de conservação em que se encontra. Caso não haja licitante em primeiro leilão, fica desde já 
designado o SEGUNDO LEILÃO (data/horário acima), com lance mínimo igual ou superior a R$ 283.800,84 (Duzentos e Oitenta e Três Mil 
Oitocentos Reais e Oitenta e Quatro Centavos - nos termos do art. 27, §2º da Lei 9.514/97). O leilão presencial ocorrerá no escritório da 
Leiloeira. Os interessados em participar do leilão de modo on-line, deverão se cadastrar no site www.FrazaoLeiloes.com.br, encaminhar a 
documentação necessária para liberação do cadastro 24 horas do início do leilão.Forma de pagamento e demais condições de venda, 
VEJA A INTEGRA DESTE EDITAL NO SITE: www.FrazaoLeiloes.com.br. Informações pelo tel. 11-3550-4066 (5835-02 Sz).

à  CONTAGEM ENCERRADA

Decreto suspende aulas presenciais 
em todas as escolas de Fernandópolis
Escolas municipais estão somente com aulas 
online, sem nenhuma experiência no sistema 
híbrido, desde o início da pandemia
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Utilize o QR Code 
para ter acesso a 
outras matérias 

relacionadas

 JOÃO LEONEL

contato@oextra.net

publicações

Foto: Arquivo/João Leonel

à  UPGRADE NA FISCALIZAçãO

O combate a aglomerações geradas em festas, confraternizações e os tradicionais churrascos, que estão proibidos por decreto municipal, contará
com ações conjuntas entre Polícias Militar e Civil, que acompanharão fiscais da prefeitura: aumento de autuações e multas é dado como certo

Flagrante de churrasco 
terá multa de R$ 7 mil
Circular pelas ruas entre 22h e 5h sem justificativa e não utilizar máscara:
menos R$ 500,00 no bolso; Santa Casa e UPA com 100% de ocupação

 JOÃO LEONEL

contato@oextra.net



Casa & Rancho

(17) 3442-2011  

MIX COMPLETO DE
MARCAS E MODELOS

#BLOQUEIACOVID
CUIDE-SE E CONTINUE A PROTEGER QUEM VOCÊ AMA.

A PANDEMIA
NÃO ACABOU

Aos primeiros sintomas,
procure o serviço de saúde

Mantenha o 
distanciamento social

2m

Higienize 
suas mãos

Use máscara
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ASSOCIAÇÃO RECREATIVA BELA VISTA
CNPJ Nº 01.508.145/0001-60

RODOVIA GERALDINA B. DE FREITAS, S/N - MIRA ESTRELA-SP

Uma publicação: Sábado, dia 12 de Junho de 2021.
O EXTRA.NET - Edição Nº 4.036.

O Ministério Público 
Federal (MPF) quer 
que concessioná-
rias ferroviárias 

sejam multadas pelo aciona-
mento de buzinas dos trens 
durante a madrugada no pe-
rímetro urbano de Jales.

informações sobre o ba-
rulho apontam que há um 
desrespeito em relação à 
decisão liminar da Justiça 
Federal, que em outubro de 
2020 proibiu o acionamento 
injustificado das buzinas 
entre 22h e 6h no trecho de 
ferrovia que passa por Jales.

O MPF requer que a Rumo 
S.A. e Rumo Malha Paulista 
S.A. paguem multa de R$ 
160 mil em um prazo de 15 
dias pelo descumprimento 
da decisão.

“O reiterado uso da buzina 
em horário proibido em vá-
rios dias seguidos – inclusi-
ve várias vezes durante uma 
mesma noite – demonstram 
que os administradores das 
concessionárias sequer se 
deram ao trabalho de comu-
nicar a proibição aos seus 
maquinistas, o que eviden-
cia uma deliberada intenção 
de descumprir a ordem ema-
nada pelo Juízo”, destacou 

o procurador da República 
Carlos Alberto dos Rios Jú-
nior no processo.

ITEM INDISPENSÁVEL
A Rumo informou, em nota, 

que a equipe jurídica está 
analisando a decisão judi-
cial mencionada pelo MPF 
e que a decisão confronta a 
obrigação legal imposta pela 
companhia. Além disso, ale-
gou que a buzina é um item 
indispensável para a segu-
rança de todas as pessoas 
e veículos que passam pelo 
local e dos maquinistas.

MUROS PICHADOS: 
“qUEREMOS DORMIR”
O som da buzina de trens 

tem incomodado também 
os moradores da zona sul de 
Fernandópolis. Eles dizem 
que o som aumentou de 
intensidade e quantidade, 
passando a acontecer várias 
horas do dia, da noite e da 
madrugada.

Algumas pichações em 
muros de residências, situa-
das próximas à linha férrea, 
retratam a insatisfação da 
vizinhança. “Locomotiva in-

fernal/Queremos dormir” e 
“Trem maldito” são alguns 
dos dizeres que estão picha-
dos nos muros.

Em relação a Fernandó-
polis, também por meio de 
nota, a Rumo informou que 
as operações da concessio-
nária seguem todas as nor-
mas de segurança vigentes 
e procuram causar o menor 
impacto possível à popula-
ção. Confira a nota:

“Ferrovias do mundo in-
teiro fazem uso da buzina 
pois trata-se de um item es-

sencial para a segurança do 
trem, dos veículos e das pes-
soas que estão próximas à li-
nha. A intensidade da buzina 
atende as orientações da As-
sociação Brasileira de nor-
mas Técnicas (ABnT) e os 
maquinistas são periodica-
mente treinados e auditados 
para seguir corretamente o 
procedimento de uso desse 
dispositivo. A buzina é sem-
pre acionada nas passagens 
em nível, nas proximidades 
de túneis, pontes, viadutos, 
e passarelas ou quando se 

identifica qualquer situa-
ção de risco. É importante 
ressaltar que, caso haja cir-
culação de pessoas em área 
operacional da ferrovia, o 
maquinista pode utilizar o 
dispositivo sequencialmen-
te para alertar e evitar atro-
pelamentos. Toda ferrovia de 
carga funciona 24 horas por 
dia e os horários de circula-
ção dos trens dependem das 
operações de carregamento 
e descarregamento, entre 
outros fatores”, diz nota da 
Rumo Logística.

(17) 99683-5814  (PARTIC.)

CONSÓRCIO CONTEMPLADO
CRÉDITO R$ 410 MIL

PARA COMPRA DE IMÓVEL /
CONSTR. / CAPITAL GIRO

QUERO R$ 45 MIL +  TRANSF.  DIV.

publicações

à  EM JALES 

MPF pede multa de R$ 160 mil a 
concessionária por buzina de trens 

O som da buzina tem incomodado também os moradores da zona sul de Fernandópolis; muros pichados: “queremos dormir”

Utilize o QR Code 
para ter acesso a 
outras matérias 

relacionadas

Pichações: o som da buzina tem incomodado também os moradores da zona sul de Fernandópolis

 Da REDAçãO

contato@oextra.net
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Um sonho antigo 
que está se tor-
nando uma reali-
dade. A AVCC – 

Associação dos Voluntários 
no Combate ao Câncer – de 
Fernandópolis começou no 
segundo semestre de 2020 
a mobilizar recursos para a 
construção de uma sede pró-
pria. Para tanto, tem contado 
com a parceria de voluntá-
rios e, principalmente, a par-
ticipação de empresários da 
região que juntos, têm des-
tinados recursos humano, 
material e financeiro para a 
conclusão do projeto.

Fundada em 1998 por 
Cândida de Jesus Silva no-
gueira, a Candinha, a AVCC 
construiu no decorrer de 
seus 23 anos de existência, 

Após o adiamento da live 
Buteco Digital, que seria re-
alizada no dia 4 de junho, o 
cantor glauber Lima, por meio 
das redes sociais, divulgou 
a nova data: 19 de junho. O 
adiamento se deu em razão 
do cantor ter testado positivo 
para Covid-19.

A live busca arrecadar re-
cursos para o tratamento de 
câncer da cabeleireira Danielle 
Pereira da Silva, 34 anos, e vai 
contar a participação da DJ 
Ju Balbi, de Votuporanga. A 
transmissão será realizada 
pelo canal do YouTube de 
glauber Lima, às 20h.

TRATAMENTO 
Danielle descobriu a doença 

há dois anos ao ser diagnosti-
cada com carcinoma de mama 
metastático (fígado e ossos). 
Após alguns tratamentos 
quimioterápicos, sem muito 
sucesso e sem a possibilidade 
de uma nova cirurgia, Daniel-
le busca por ajuda para um 
tratamento com medicação, 
avaliada em R$ 19 mil.

Danielle deu entrada com 

pedido do medicamento no 
alto custo. Ela conseguiu a 
primeira caixa da medicação. 
Uma rifa está sendo realizada 
para comprar a segunda caixa.

“VAqUINHA”
VIRTUAL

A pessoa interessada em 
contribuir com alguma quantia 
para o tratamento de Danielle, 
basta entrar na página criada 

à  NOVO ESPAçO!

AVCC de Fernandópolis capta recursos
para a construção de uma sede própria 

Para dar continuidade à construção da sede própria, a entidade conta com a colaboração de doadores 

oriundos de doações feitas 
pela população e de ações 
desenvolvidas semanalmen-
te pela entidade com a fina-
lidade de arrecadar recursos 
financeiros.

A nova sede, que sempre 
foi uma meta da entidade, já 
está projetada e será cons-
truída no Residencial Ma-
thias. O novo espaço ocupará 
dois lotes dos quais, um de-
les foi doado pelo empreen-
dedor Waldemar Mathias e o 
outro adquirido com recursos 
próprios.

Para dar continuidade à 
construção da sede própria, 
a AVCC conta com a cola-
boração de doadores para 
que esse sonho se torne 
uma realidade. As doações 
podem ser feitas por meio 
de contribuição direta em 
dinheiro ou materiais de 

construção através do Livro 
de Ouro com um dos volun-
tários; Depósito em Conta-
Corrente Banco Bradesco, 
Agência 0063, Conta 67128-
2, CnPJ 02.765.157/0001-33; 
Transferência via Pix – As-
sociação de Voluntários no 
Combate ao Câncer CnPJ: 
02765157/0001-33 e; QR 
Code que será fornecido pela 
entidade.

Para conhecer os projetos 
da AVCC de Fernandópolis, 
basta acessar o site da asso-
ciação por meio do endereço 
eletrônico www.avcc.com.br. 
Por meio deste portal, você 
poderá acompanhar os tra-
balhos realizados pela enti-
dade e terá a oportunidade 
de fazer parte desta corrente 
de solidariedade em prol dos 
pacientes acometidos com 
câncer.

uma história de luta em prol 
dos pacientes acometidos 
pelo câncer. Atualmente, 
a associação acompanha 
e apoia pacientes acome-

tidos pelo câncer em suas 
residências, através de 
uma rede de voluntários. 
Mensalmente, os assistidos 
recebem ajuda da entidade 

que distribui gratuitamente 
cesta básica, leite, frutas e 
suplemento alimentar. Ao 
todo, são atendidos cerca de 
80 pacientes com recursos 

A nova sede, que sempre foi uma meta da entidade, já está projetada e será construída no Residencial Mathias

 Da REDAçãO

contato@oextra.net

à  CíRCULO DO BEM

Confirmada nova data para 
live em prol do tratamento
de câncer de Danielle 
A transmissão será realizada pelo canal do YouTube de glauber Lima

no site de “vaquinha” virtual e 
clicar em “Contribuir”: http://

vaka.me/1987485. Pode-se aju-
dar com a quantia que quiser. 

 BREnO GUARNIERI

contato@oextra.net
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A Ong Litros de Luz e 
a AES Brasil em parceria 
com a Secretaria Municipal 
de Educação de Ouroeste 
desenvolveram, durante a 
semana, o projeto Litros de 
Luz com participação dos 
alunos e professores da 
EMEF José de Souza Ca-
bral, do distrito de Arabá. 
Através de uma oficina on-
line foram confeccionados 
lampiões totalmente sus-
tentáveis que serão envia-
dos ao interior do estado da 
Bahia, local desprovido de 
energia elétrica.  

O município de Ouroes-
te, por meio desta oficina, 
cumpriu a diretiva (Municí-
pio Verde/Azul) que relacio-
na projetos sustentáveis a 
garantia do compromisso e 
respeito ao meio ambiente 
através da conscientização 
de crianças e adolescentes. 

A AES Brasil e a Ong 
Litros de Luz disponibili-
zaram materiais e profis-
sionais que deram um ver-
dadeiro show de aula sobre 
sustentabilidade, geração 
de energia elétrica, gera-
ção de energia fotovoltaica 
e apresentação do conjun-
to fotovoltaico “Boa Hora”, 
localizado no Distrito de 
Arabá. 

Tais lampiões são com-
postos por cano de pvc, 
garrafa pet, bateria, lâm-
padas de led e alguns cir-
cuitos elétricos. O projeto 
foi desenvolvido pelo Litro 
de Luz e visa levar energia 
para locais de difícil aces-
so, por ser portátil. Depois 
de montado, ele recebe a 
placa de energia solar, que 
faz a função de carregar a 
bateria, enquanto a lâmpa-
da de led se mantem apa-
gada.

A Secretaria de 
Meio Ambien-
te e Agricultu-
ra, a Secretaria 

de Educação e Cultura e o 
COMTUR desenvolveram 
ações e projetos voltados à 
sustentabilidade, cumprindo 
as atividades das diretivas 
de município sustentável, 

do programa Verde/Azul. 
A empresa AES Tietê, 

sempre parceira em ações 
ambientais, fez a doação 
de 5 mil mudas de espécies 
nativas para o Viveiro Mu-

nicipal de Ouroeste, visan-
do atender a demanda dos 
proprietários rurais, na área 
de recuperação de áreas de 
nascentes e APP - área de 
Preservação Permanente, 

trazendo o equilíbrio am-
biental na Biodiversidade 
(Fauna e Flora) das proprie-
dades para futuras gerações.  

Dentro de uma visão holís-
tica, o prefeito de Ouroeste, 

Alex Sakata, e o vice Júlio, 
apoiam o trabalho preventivo 
na área ambiental para que 
a população do município 
tenha melhor qualidade de 
vida.

A Prefeitura de Ouroes-
te, por meio da Diretoria 
de Cultura, e o Pontos MiS 
- Programa de Formação 
e Difusão Cultural do Mu-
seu da imagem e do Som 
de São Paulo, semanal-
mente, oferecem oficinas, 
ao vivo, pela plataforma 
Zoom. 

Cada cidade parceira do 
Pontos Mis pode inscrever 

até 20 participantes, que 
podem escolher o dia da 
semana em que assistirão 
à aula, que tem duração de 
duas horas. 

A data limite para inscri-
ção será sempre às 12h do 
dia escolhido para fazer a 
oficina. O link de acesso à 
aula será enviado automa-
ticamente após inscrição 
no e-mail cadastrado pelo 
participante, assim como 
certificado.

à  PROGRAMA VERDE/AZUL

Meio Ambiente: Ouroeste cumpre 
diretivas de município sustentável 

A empresa AES Tietê, sempre parceira em ações ambientais, fez a doação de 5 mil mudas de espécies nativas para o Viveiro Municipal 

Utilize o QR Code 
para ter acesso a 
outras matérias 

relacionadas

à  ARABÁ 

AES Tietê fez a doação de 5 mil mudas de espécies nativas para o Viveiro Municipal de Ouroeste

EMEF José de Souza Cabral realiza
oficina do projeto Litros de Luz  
O projeto visa levar 
energia para locais 
de difícil acesso

 ASSESSORIA DE IMPRENSA

Prefeitura de Ouroeste

 ASSESSORIA DE IMPRENSA

Prefeitura de Ouroeste

O projeto foi desenvolvido pelo Litro de Luz e visa levar energia para locais de difícil acesso

à  PARCERIA

Prefeitura e Pontos 
MIS oferecem 
oficinas ao vivo 
A iniciativa é oferecida 
semanalmente em Ouroeste 

 ASSESSORIA DE IMPRENSA

Prefeitura de Ouroeste
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nascido em goia-
tuba (gO), Fer-
nando Reinyer 
Sousa Pereira, de 

46 anos, é um dos grandes 
nomes do atletismo nacional 
máster. Atualmente, moran-
do em Fernandópolis para 
cursar Medicina, o atleta 
salientou à reportagem de 
O Extra.net os momentos 
especiais e os desafios que 
encontrou durante a carreira. 
Entre as conquistas repre-
sentando Fernandópolis, em 
três anos, estão 13 medalhas 
e 5 troféus de melhor atleta 
das competições.

O Extra: Como você co-
nheceu o atletismo?

Fernando: Eu conheci o 
esporte numa universidade 

em Ribeirão Preto, quando 
fui cursar Educação Física. 
isso foi em 1996, na Unaerp. 
Tinha a matéria atletismo e 
me apaixonei.

O Extra: A partir do mo-
mento em que você decidiu 
competir, como foi sua de-
dicação, preparação e mo-
tivação?

Fernando: Os treinamen-
tos eram puxados. Eu trei-
nava todos os dias e minha 
motivação era um dia ir para 
Olimpíadas. É o sonho de 
todo atleta, né. 

O Extra: qual a compe-
tição que mais te marcou, 
ficou na memória?

Fernando: Teve várias. 
Cada uma com as suas par-
ticularidades, mas eu acho 
que foi uma competição na 
inglaterra que participei. Era 

lis, com dedicação e muito 
treino, tenho conseguido 
me manter no auge na minha 
categoria. gostaria de agra-
decer o apoio da Prefeitura 
e da Afercan, pois represen-
tando Fernandópolis há três 
anos no esporte, conquistei 
13 medalhas e 5 troféus de 
melhor atleta das competi-
ções. Sou também bicam-
peão universitário nos Jogos 
da Medicina, atual campeão 
brasileiro dos 200m - máster, 
primeiro no ranking sul-ame-
ricano e décimo quarto no 
mundo.

O Extra: qual o conselho 
que você dá para os jovens 

que querem se destacar no 
esporte?

Fernando: Tenha sempre 
muita fé e raça, nunca desista 
de seus sonhos, sempre pen-
sar que muitos estão passan-
do pelos mesmos sacrifícios 
que você está passando e 
até maiores que o seu. Além 
do conselho, gostaria de 
agradecer também o apoio 
da Laof (Liga Acadêmica de 
Ortopedia e Fisiatria), ao Dr. 
Flávio Benez, chefe da Liga, à 
academia Fight Fitness, à MP 
nutrição Esportiva e ao fisio-
terapeuta Danilo. Todos são 
fundamentais para eu poder 
participar das competições.

tudo muito diferente do que 
já havia visto na modalidade.

O Extra: quais as suas ca-
racterísticas de competição 
como atleta?

Fernando: As minhas ca-
racterísticas como atleta é 
a velocidade. Sou velocista. 
Participo dos 100m, 200m e 
400m.

O Extra: Como o atleta de-
senvolve e trabalha a moti-
vação?

Fernando: Todo atleta tem 
que ter metas. São elas que 
te motivam a suportar as 
dores e os treinos. Sem obje-

tivos, você não aguenta por 
muito tempo. Minhas próxi-
mas metas serão bater o re-
corde brasileiro dos 100m e 
200m máster, que já se man-
tém há 20 anos 

O Extra: Após os resulta-
dos alcançados nas provas, 
qual a sua avaliação?

Fernando: A gente sempre 
quer mais. nunca quer parar. 
Alcancei alguma meta, já te-
nho outra em mente. Sempre 
há uma grande alegria em 
ter conseguido alcançar a 
meta. isso faz parte do es-
porte. Aqui em Fernandópo-

na noite de quinta-feira, 
dia 10, a diretoria do Fer-
nandópolis Futebol Clube 
(Fefecê) revelou, por meio 
das redes sociais, o acordo a 
respeito da venda do naming 
rights (direitos de nome) do 

estádio Cláudio Rodante, 
que, agora, passa a se cha-
mar Arena Flash.

A empresa provedora de 
internet na região vai ter seu 
nome na fachada do estádio 
e também irá estampar a sua 
marca na camisa do clube 
para a temporada 2021.

Segundo o presidente da 
águia, Alessandro gimenes, 
o acordo mostra que a men-
talidade administrativa do 
clube mudou e já tem dado 
resultado. “Percebo que os 
empresários da cidade e re-
gião estão comprando a nos-
sa ideia. Essa diretoria tem 

recebido muito apoio e cer-
tamente vamos voltar à Série 
A3”, destacou gimenes.

A diretoria da Flash net 
também destacou a parceria, 
que foi concretizada após se-
manas de negociação e que 
trará um retorno significativo 
à empresa.

à  MOVIDO A DESAFIOS 

Atleta máster é destaque representando 
Fernandópolis no atletismo nacional 

Há 3 anos competindo como atleta do município, Fernando Reinyer ressalta o incentivo que recebe para continuar em alto nível

Utilize o QR Code 
para ter acesso a 
outras matérias 

relacionadas

à  OFICIAL

Fefecê anuncia venda dos 
naming rights e novo nome 
do estádio: Arena Flash 
águia acertou a venda dos direitos de nome com uma empresa provedora de internet 
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Fernando coleciona medalhas no atletismo



A14 | Geral | SáBADO, 12 DE JUnHO DE 2021  


